
様 式 第 ５ 号 (第 １ ５ 条 関 係 ) 

瑞穂市廃棄物減量等推進審議会会議録  

審 議 会 等 の 名 称  平 成 ３ ０ 年 度 第 １ 回 瑞 穂 市 廃 棄 物 減 量 等 推 進 審 議 会  

開 催 日 時  
平 成 ３ ０ 年 ６ 月 １ １ 日 （ 月 曜 日 ）  

 午 前 ９ 時 ３ ０ 分  か ら  午 前 １ ０ 時 ５ ０ 分  

開 催 場 所  瑞 穂 市 役 所  巣 南 庁 舎  ２ 階  大 会 議 室  

議 題  
(1)諮 問  一 般 廃 棄 物 「 ご み 」 処 理 基 本 計 画 の 策 定  

（ 改 訂 ） に つ い て （ 諮 問 要 旨 説 明 ）  

出 席 委 員  

 

欠 席 委 員  

出 席 委 員  棚 瀬 良 幸 ・ 森 川  晃 ・ 森 下 美 喜 男  

矢 野 雅 敏 ・ 吉 田 愛 子 ・ 新 井 美 佐 子  

平 田 芳 子 ・ 山 内 康 裕 ・ 日 比 慎 治 郎  

廣 江 重 昭 ・ 清 水 一 夫 ・ 立 岡 賢 滋  

                  （ 順 不 同 ）  

欠 席 委 員  ０ 人  

公 開 ・ 非 公 開 の

区 分  

（ 非 公 開 由 ）  

 
  公   開  

 

傍 聴 人 数  ０ 人  

 

 

 

 

 

 

審 議 の 概 要  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 会長 ・副会長選出 

・委員の互選により、会長に平田芳子委員、副会長に矢

野雅敏委員が選出された。 

２ 諮問 

・市長は公務所用のため退席、代理として水道部長の廣

瀬から、平田会長に諮問した。 

３ 会議の公開・非公開について 

・会議は公開とすることを決定した。 

４ 廃棄物処理の説明等 

・環境課長 宮田より、「廃棄物処理の説明等」につい

て、説明をした。 

 （１）「一般廃棄物処理基本計画の策定」について、法律

・計画の概要及び今後の進め方について説明をした。

 （２）「ごみ処理の現状と現計画の進捗状況」について現

状のごみ排出量等概要を説明した。 

（３）「家庭のごみと資源に関するアンケート調査」につ



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いて説明した。 

５ その他 

   委員長より当審議会が初回でもあることから、各委員

のごみに関する自由意見が求められ、各委員が意見を述

べた。 

【会長】 

   アンケートに関して、プラスチック製容器包装の収集

回数について美来の森は平日の２～４時のみ回収してい

るが、若い方が多く、年配の方は車が無いからか持って

いくことができない。ステーション回収と美来の森のど

ちらで出しているか、次の計画の参考意見とするために

入れてみてはどうか。 

【副会長】 

前回の計画では、週３回収の可燃ごみが週２回になる

という計画であったがどうだったか。 

【Ａ委員】 

   アンケートの中で問１０の３Ｒについて、一般の方に

は馴染みがないので、言葉を足す等した方がよいのでは

ないか。 

【Ｂ委員】 

何年か前からプラスチック製容器包装の回収も始めた

が、未だにペットボトルとプラスチックの選別ができて

おらず、問題となっている自治会もあります。業者の分

別では収集のスピードが遅くなるので、何とかしていた

だきたい。 

【Ｃ委員】 

昔からごみ分別は市町ごとにバラバラだった。これを

機会に少しでも統一できればいい。これからまた見させ

ていただき、ご意見していきたい。 

事 務 局  

 （ 担 当 課 ）  
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